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Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício 

Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 15/2024, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei n° 46/2024 

que altera o Anexo II da Lei Municipal 1676/2014 – que Consolida os Anexos I, 

II, III, IV e V da Lei Municipal nº. 879/2005 – Código Tributário Municipal, 

recebido do Gabinete da Prefeita Municipal, Projeto de Lei Legislativo n° 

01/2024, que dispões sobre a fixação dos subsídios dos Prefeito e Vice-Prefeito 

Municipal para a legislatura 2025/2028 e dá outras providências, Projeto de 

Lei Legislativo 02/2024, que dispões sobre a fixação do subsídio do cargos de 

Secretário Municipal a partir de 1º de janeiro de 2025, Projeto de Lei 

Legislativo nº 03/2024, que dispões sobre a fixação do subsídio dos 

Vereadores do Presidente da Câmara para a para a legislatura 2025/2028, 

Convite de Inauguração da Farmácia Vida Farmácias e Ofício da Paróquia São 

Pedro. O Presidente informou que não possuíam correspondências expedidas. 

Assim na ordem do dia o não havia projetos em pauta para votação. Então, 

passando para as explicações pessoais: O Vereador José Gustavo Rech 

desejou uma boa semana a todos e passou a sua vez, solicitou licença para 
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sair mais cedo por motivos pessoais. O Vereador Carlos Adriano 

Schlindwein comentou sobre a imensa humanidade que esta existindo no 

Estado, Brasil e no mundo todo, para ajudar os atingidos nessas catástrofes do 

ultimo mês, parabenizar todas as pessoas, muitas daqui de São Pedro 

inclusive, de todos os lugares, os grupos de amigos, de futebol, as senhoras, 

todos fazendo campanhas, eventos arrecadando doações para as pessoas 

atingidas, e por outro lado disse que temos que cuidar quem ajudamos, pois 

tem pessoas que não precisam e se aproveitam da boa vontade de algumas 

pessoas, a grande maioria das pessoas envolvidas ajudando são pessoas de 

bom coração e fazem por merecer, mas infelizmente tem aquelas que se 

aproveitam da boa vontade, toda semana acabamos ouvindo coisas que são 

tristes de saber e ver, as pessoas perderam tudo, tentam se reerguer uns 

desistem no meio do caminho, acompanhamos pessoas falando que não vão 

mais morar aqui, empresas fechando, e mesmo assim pessoas se 

aproveitando, então temos que ajudar sim, onde podemos, materialmente 

financeiramente, mas temos que tomar cuidado com quem ajudamos, mais 

uma vez parabenizou a todos São Pedrenses que estão se voluntariando e 

ajudando os atingidos no último mês. A Vereadora Rejane Maria Mallmann 

comentou como tem muitas pessoas indo atrás para retirar o saque do FGTS, 

disse que na Caixa explicaram que muitas pessoas vão até lá para a Caixa 

encaminhar isso, e eles não encaminham, eles atualizam os dados, para 

solicitar o saque é somente via aplicativo, então pediu para as pessoas 

tomarem esse cuidado de fazer pelo aplicativo.  A Vereadora Graciele Schmitz 

Werner colocou que aproveita a colocação do Vereador Carlos, que faz apenas 

um mês que tudo isso aconteceu e ainda estamos vendo de quão triste é em 

volta a nossa realidade, e disse que o que deixa ela muito feliz e tem muito 

agradecer a essas pessoas que se doam e temos muitas pessoas no município 

de São Pedro da Serra que estão indo, colocando as mãos na massa modo de 

dizer, de ajudar a limpar Igrejas, casas, e dizer o quanto isso é triste, disse que 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

até então só ajudou com doações e em todos lugares que pediu ninguém disse 

que não ajudaria, colocou que o que preocupa não é a forma que vamos atrás 

e as pessoas doam, mas a forma de quem recebe, tem pessoas que realmente 

precisam mas tem aquelas que realmente se aproveitam, infelizmente isso 

sempre vai acontecer, mas o que temos que agradecer é a cada um que se 

doa, indiferente de que forma, será um trabalho longo ainda, mas como todos 

falam somos gaúchos, somos fortes, isso vai passar, agradeceu a ACC que fez 

um evento, um almoço dos associados, onde doaram quase 3mil reais aos 

Bombeiros Voluntários, e agora nessa sexta feira o Coral Municipal de 

Campestre Alto Sempre Viva, vai fazer a tradicional Buchada com Galinhada, 

e deste valor também vão repassar uma quantidade para o Grupo de 

Bombeiros de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, disse que aqui pra nós 

não aconteceu quase nada, o que aconteceu já nos deixou triste e 

preocupados, e sabemos do trabalho que eles tiveram, e a necessidade que 

temos de ter eles, lembrando que eles são voluntários agradeceu muito essas 

entidades que estão ajudando os bombeiros. Convidou a todos munícipes que 

venham prestigiar esse evento do Coral sempre Viva, vamos participar que o 

lucro não é só para o Coral, desta vez irão fazer uma doação de um valor 

arrecadado para os Bombeiros. Agradeceu o convite da Vida Farmácia que virá 

para São Pedro da Serra, disse que tem comércios que vem, e que vão, disse 

que achou uma pena, de um comércio de São Pedro de 15 anos agora foi para 

o Município vizinho, pois sabemos do quanto é importante e o quanto ficamos 

felizes de cada um que acredita no nosso Município, desejou muito sucesso 

aos empreendedores. O Vereador Daniel Inácio Reichert destacou que neste 

final de semana após tanta chuva e momentos de tristeza, retornaram os jogos 

de futebol, no sábado teve a semifinal na Linha Babilônia, desde já convidou a 

todos para a grande final que ocorrerá no sábado em Campestre Alto. O 

Vereador Gelson José Bard agradeceu a Deus que vamos ter uma semana 

de sol, para que muitas pessoas possam trabalhar nas casas onde perderam 
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muitas coisas, o tempo vai começar a firmar e da para fazer muita coisa, como 

já comentaram, se vamos em volta em outros municípios, como tem pessoas 

de outros lugares auxiliando, pessoas daqui e de municípios vizinhos se 

mobilizando para finais de semana para ajudar, disse que como a Vereadora 

Graciele colocou também ajudou doando, e com a empresa Millato 

disponibilizou caminhões e máquinas para ajudar em volta, disse que teve essa 

alegria de poder ajudar trabalhando, comentou que é bom muito poder ajudar 

e não pedir ajuda, disse que concorda com as colocações dos colegas, única 

coisa que lamenta muito os aproveitadores nessas situações de arrecadações, 

disse que muitos lugares promovendo eventos, bailes, festas e outros para 

arrecadar fundos para ajudar essas pessoas, é triste quando percebemos que 

as vezes as coisas não andam como deveriam. Agradeceu o convite recebido 

do novo empreendimento Vida Farmácias, desejou sucesso ao novo 

empreendimento. Comentou que a pouco tempo abriu uma loja de roupas, uma 

academia aqui em São Pedro, são pequenos começos que torcemos para que 

sejam grandes no nosso Município, mas temos que agradecer as pessoas que 

tem a coragem de abrir seus empreendimentos. O Vereador André Mallmann 

acrescentou colocações que os colegas já mencionaram, quanto ao esporte, 

sábado teve a semifinal e sábado que vem a final no Campestre, já fica o 

convite a todos. Quanto a questão da tragédia que estamos passando, disse 

que concorda com a fala de todos, disse que acompanhamos muito pelos 

noticiários e redes sociais, mas disse que vivenciar isso é algo totalmente 

diferente, quando você enxerga a realidade, sente o cheiro que se passa 

nesses locais, como Porto Alegre, temos que elogiar muito essa corrente do 

bem que se forma, disse que crê numa atitude muito certa que esta partindo de 

pessoas civis, de cidades adotarem outras cidades, e o que esta funcionado 

muito bem, e uma família adotar outra família, contribuir assim diretamente, 

conseguir passar isso diretamente para quem esta necessitado, assim evita 

essas situações de aproveitadores, mas esse momento vai passar e vamos 
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superar isso e essa fase vai nos deixar mais fortes. O Vereador Roque 

Weimann deixou o convite para a tradicional galinhada e buchada do Coral 

Sempre Viva em Campestre na sexta-feira, lembrando que eles estarão 

ajudando os Bombeiros, doando parte do valor arrecadado no evento. O 

Presidente Patrício Hanauer agradeceu o convite da Vanessa para 

inauguração novo empreendimento, ocorrerá na sexta-feira, assim como os 

colegas já mencionaram convidar para a final no sábado em Campestre Alto 

que tem uma estrutura muito boa para acolher a todos, que tragam suas 

famílias para prestigiar uma ótima final, comentou que nos últimos dias se 

iniciou as obras do asfalto na Linha Babilônia, com a empresa Plano Norte, 

disse já saber que tiveram algumas situações com essa empresa em outros 

Municípios, o que lhe causa uma certa preocupação com a qualidade deste 

asfalto, mas também estão monitorando a obra. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 04 de junho de 

2024. 
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